



Pressemitteilung Nr. 271

Wir können alles!

Party zum Weltmädchentag am 11. Oktober

Am 11. Oktober ist Weltmädchentag und alle Mädchen sind eingeladen diesen Tag besonders zu feiern. Die Party steigt von 17 bis 20 Uhr in der Stummschen Reithalle in Neunkirchen.

Die Bürgermeisterin der Kreisstadt Neunkirchen, Lisa Hensler, und eine Vertreterin des Jugendbeirates erzählen über die Hintergründe des Weltmädchentages und auch das Mädchencafé Neunkirchen stellt sein Angebot vor. Danach startet ein abwechslungsreiches Programm mit verschiedenen Workshops in den Bereichen Tanzen, Schauspiel, Trommeln und Selbstverteidigung. Darüber hinaus können Rucksäcke kreativ gestaltet werden und beim Genderquiz knifflige Fragen beantwortet werden. Die Party wird von den Frauenbeauftragten der Kreisstadt Neunkirchen und des Landkreises Neunkirchen, der Katholischen Familienbildungsstätte und dem Kutscherhaus Neunkirchen organisiert.

Im Hinblick auf die Hygienebestimmungen ist die Teilnehmerinnenzahl begrenzt. Alle Mädchen erhalten am Eingang ein Getränk und einen kleinen Imbiss. Der Eintritt ist frei.

Eine Anmeldung ist erforderlich bei: edda.petri@neunkirchen.de oder annette.pirrong@neunkirchen.de